

MAGAZINE

Berikan Rasa Aman Masyarakat Magelang, Kapolresta Magelang Lakukan Safari Kamtibmas di Masjid Nurul Huda

Agung widodo - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Mar 27, 2024 - 20:52



(Foto Istimewa): Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Melakukan Safari Kamtibmas Dengan Sambangi Dan Sumbang Masjid Nurul Huda, Dusun Semen, Desa Banyusidi, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Rabu (27/03/2024) Siang

MAGELANG- Dalam mewujudkan situasi aman dan kondusif serta menjaga

kekhusukan masyarakat Magelang dalam menjalankan ibadah puasa di bulan Ramadhan, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H melakukan "[Safari Kamtibmas](#)" yaitu dengan sambangi dan sumbang Masjid Nurul Huda, Dusun Semen, Desa Banyusidi, Kecamatan Pakis, [Kabupaten Magelang](#), Jawa Tengah, Rabu (27/03/2024) siang, pukul 12.00 s/d 12.30 WIB.

Pantauan di lokasi, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H tak hanya memberikan pesan-pesan Kamtibmas, juga menitipkan amal jariyah 50 sak semen.

Usai melaksanakan sholat Dhuhur, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, .S.I.K., M.H menyampaikan, bahwa kegiatan Safari Kamtibmas mendasari tugas pokok Polri sebagai pengemban Harkamtibmas, Penegakan Hukum dan melindungi mengayomi serta melayani masyarakat.



"Masih maraknya tawuran dan kekerasan, balap liar serta disaat malam hari seperti perang sarung cukup meresahkan sehingga perlu kepedulian terhadap semua pihak terutama keluarga," ujar, Kombes Pol Mustofa.

Kombes Pol Mustofa berpesan, menjelang pelaksanaan hari raya [Idul Fitri 1445 H](#) agar menjaga kewaspadaan karena sudah muncul kasus jambret pencurian dengan kekerasan.

"Dan diingatkan kembali agar warga masyarakat tidak bermain petasan karena akan merugikan diri sendiri maupun lingkungan," tandasnya.

Lebih lanjut, Kombes Pol Mustofa menjelaskan, bahwa kegiatan Safari Kamtibmas tengah rutin dilakukan. Saat ini berkesempatan untuk menyambangi Majid Nurul Huda dan warga masyarakat Dusun Semen, Desa Banyusidi.



Pihaknya juga berharap, dengan kegiatan tersebut dapat meningkatkan tali silaturahmi antara Polresta Magelang dan warga masyarakat. Hingga ke depan diharapkan situasi dan kondisi di wilayah hukum Polresta Magelang berlangsung aman dan kondusif.

“Dengan adanya beberapa kali kejadian perkelahian anak usia remaja, termasuk baru-baru ini yang mengakibatkan adanya korban meninggal dunia dan luka berat, saya ingin agar orang tua yang mempunyai anak bisa turut menjaga dan mengawasi mereka,” pesannya.

Selain itu, di masa berakhirnya kampanye Pemilu ini, Kapolresta menegaskan, agar warga bisa menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. Tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis (knalpot brong).

“Pada kesempatan ini, kami titip amal jariyah, namun jangan dilihat berapa jumlahnya. Semoga bisa bermanfaat untuk jamaah Masjid Nurul Huda,” ujarnya.

Pengurus takmir masjid Nurul Huda, Mbah Subadi mengungkapkan, terima kasih, rasa syukur dan senang atas kunjungan Kapolresta Magelang dan jajarannya.

Pihaknya berharap kegiatan seperti itu tidak hanya kali ini saja, namun bisa berkelanjutan.

“Saya mewakili takmir masjid dan jamaah merasa senang serta sangat berterima kasih atas kunjungan dan titipan amal jariyah bapak Kapolresta Magelang. Semoga bermanfaat dan bisa menjadi tabungan di dunia dan akhirat,” celetuk Doa' Mbah Subadi selaku pengurus takmir Masjid Nurul Huda itu.

Diketahui turut hadir dalam kegiatan, Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H.,

M.M, Forkompincam Pakis, Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas Desa Banyusidi, Kecamatan Pakis, PJU dan Perwira Polresta Magelang, Toga, Tomas dan Tokoh Pemuda serta jemaah sekitar 100 orang.